



**ALERTA HEMEROGRÁFICA**  
N°18, Julio de 2008

Artículo: **La apuesta por el congreso: profundizar la democracia representativa**  
Publicación: Papeles para la reflexión. Núm. XV, Año I, mayo 2008, 9 p.  
Pie de  
Imprenta: México: Fundación Rafael Preciado Hernández, A. C.

**EDICIÓN ELECTRÓNICA:** [http://www.fundacionpreciado.org.mx/Reflexion/PDF/la\\_apuesta.pdf](http://www.fundacionpreciado.org.mx/Reflexion/PDF/la_apuesta.pdf)

Contenido:

Lógica del parlamento en la democracia: pluralismo, representación y responsabilidad.

Un vistazo a la historia reciente: el funcionamiento del congreso en la democracia.

El problema de la no reelección legislativa: algunas implicaciones.

Algunas vías para emprender el cambio necesario: valores, instituciones parlamentarias y vinculación ciudadana:

1. Avanzar en valores
2. Comisiones y reglas de decisión interna
3. Representación y mayorías
4. Participación y transparencia.
5. Rendición de cuentas
6. Vinculación congreso-ciudadanos



Papeles para la *reflexión*

Mayo de 2008  
Año I, número XV

La apuesta por el congreso:  
profundizar la democracia  
representativa

**FUNDACIÓN RAFAEL  
PRECIADO HERNÁNDEZ, A.C.**  
ÁNGEL URRAZA 812,  
COLONIA DEL VALLE, C.P.  
03100, MÉXICO, D.F.  
TELÉFONO 5559.6300.  
[contacto@fundacion.pan.org.mx](mailto:contacto@fundacion.pan.org.mx)

[www.frph.org.mx](http://www.frph.org.mx)